



AVISO PRIVACIDAD INTEGRAL CENTRO DE DENUNCIA Y ATENCIÓN CIUDADANA CEDAC

La Fiscalía General de la República (FGR) con domicilio en Calle Dr. Velasco, número 175, Colonia Doctores, Demarcación Territorial Cuauhtémoc, Código Postal 06720, Ciudad de México, es la responsable del tratamiento de los datos personales que proporcione, los cuales serán salvaguardados de conformidad con la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados (LGPDPSSO), y demás normatividad que resulte aplicable.

¿Cuáles son las finalidades de recabar sus datos personales?

Los datos personales que se recaban serán utilizados con la finalidad de concentrar la información para obtener temas estadísticos, clasificando los planteamientos que el ciudadano pueda exponer brevemente, así como dar orientación legal correspondiente o en su caso se canalice ante las instancias competentes dentro de la Fiscalía General de la República.

¿Qué datos personales se recaban?

- Nombre
- Teléfono
- Edad
- Correo electrónico
- Identidad de género.

Se hace de su conocimiento que no se recaban datos personales sensibles de conformidad con lo dispuesto en el artículo 3, fracción X de la LGPDPSO.

También se le informa que únicamente se realizarán aquellas transferencias que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, en ejercicio de sus atribuciones y que estén debidamente fundados y motivados.

Fundamento legal para llevar a cabo el tratamiento.

El tratamiento de sus datos personales se realiza con fundamento en lo establecido en los artículos 6° Apartado A y 16° segundo párrafo de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; artículos 3°, fracción XXXIII, 4°, 16°, 17° y 18° de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, 11° fracción VII de la Ley de la Fiscalía General de la República Y del Estatuto Orgánico de la Fiscalía General de la República;



Mecanismos, medios y procedimientos disponibles para ejercer los derechos ARCO.

Usted puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición de datos personales mediante solicitud presentada por los siguientes medios:

A través de la Plataforma Nacional de Transparencia en la liga:

<http://www.plataformadetransparencia.org.mx/>

Por correo electrónico en la dirección: derechos.arco@fgr.org.mx

Por escrito libre o formato presentado en la Unidad Especializada en Transparencia y Apertura Gubernamental ubicada en Calle Dr. Velasco, número 175, Colonia Doctores, Demarcación Territorial Cuauhtémoc, Código Postal 06720, Ciudad de México.

Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos, puede acudir a la Unidad de Transparencia ubicada en Calle Dr. Velasco, número 175, Colonia Doctores, Demarcación Territorial Cuauhtémoc, Código Postal 06720, Ciudad de México. y/o comunicarse al teléfono (55) 53460000 extensiones 509229 y 507921.

Cambios y actualizaciones al Aviso de Privacidad.

En caso de que exista un cambio o actualización en el Aviso de Privacidad se pondrá a su disposición en esta misma dirección electrónica:

<https://fgr.org.mx/swb/transparencia/AvisosPrivacidad>

No obstante, el aviso de privacidad siempre deberá observar las disposiciones jurídicas aplicables.

Fecha de última actualización: Junio de 2024.